BV A

3 Piéces

78 m?

Réf. 86733164
699 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement a vendre (06210)
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A quelques pas des plages et du village de La Napoule, tres bel
appartement trois pieces avec une superbe vue mer. Avec la nature de
|'autre coté de la rue et la mer en bas de la pente, il vous offre un cadre
de vie idéal pour passer du temps sur la Cote d'Azur ; en vacances ou
a l'année. L'appartement comprend une entrée, un séjour avec cuisine
ouverte avec vue mer et parc naturel, deux chambres avec ses salles
d'eau et toilettes. Place de parking dans garage et parking extérieur
sont compris dans le prix. Piscine dans la résidence. Les informations

sur les risques auxquels ce bien est ...

Just a short walk from the beaches and the village of La Napoule, a very beautiful
three-room apartment with a very nice sea view. With nature on the other side of
the street and the sea at the bottom of the slope, it offers an ideal living
environment to spend time on the French Riviera, whether on holiday or
year-round. The apartment includes an entrance, a living room with an open kitchen
with sea and natural park views, two bedrooms each with its own bathroom and
toilet. Parking space in a garage and outdoor parking are included in the price.
Swimming pool in the residence.For further ...
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